



校長室便り

南の風を感じて

倉敷市立琴浦南小学校

平成30年3月2日

No.22

1年間のまとめをしっかりと！

3月になりました。学校では、それぞれの学年のまとめをする大切な時期です。この1年間で積み重ねてきた努力のあとを確かめ、今の学年で身に付けるべきことは、確実に身に付けてほしいと思います。そして、若芽がぐんぐん伸びていくように、次の学年で、自信をもっていいスタートをきり、成長を続けてほしいと願っています。



地域安全パトロール隊 感謝の会



3月1日（木）、琴浦南小学校区地域安全パトロール隊の方々をお招きして「感謝の会」を行いました。安全パトロール隊の方々は、夏の炎天下の中でも、また、冬の寒さが厳しい中でも、毎日通学路に立ち、子どもたちが安全に登下校できるよう、見守りを続け、温かく声かけをしてくださっています。子どもたちが安全に元気よくの登下校できているのは、安全パトロール隊の方々のおかげであり、感謝の気持ちでいっぱいです。

子どもたちからも、この「感謝の会」で、お礼のことばを言ったり、色紙や手紙を渡したりして、たくさんの「ありがとうございます」の気持ちを伝えました。「感謝の会」の後は、一緒になかよく下校しました。

今後も、毎日の「おはようございます」「行ってきます」「ただいま帰りました」などのあいさつや「今日こんなことがあって楽しかったよ」などという、ちょっととした会話で、パトロール隊の方々と子どもたちの心がつながり、お互いが元気になっていくことができたら、ますますうれしいです。



きれいプロジェクト

2月28日（水）「きれいプロジェクト」と称して学校内のそうじに取り組みました。1年生から5年生までの児童全員が、「6年生が気持ちよく卒業できるように」と熱心にがんばりました。心をこめて一生懸命に壁をみがいている姿、力いっぱい雑巾がけをしている姿を見て、これまで「琴南きらりプロジェクト」を行うなど、よいお手本となって努力してきた6年生の思いが下級生に受け継がれていること、また、6年生への感謝の気持ちが強く感じられたことをとてもうれしく思いました。



二 雜感 二

階段の踊り場の掲示板に、6年生が描いたランドセルの絵が掲示しています。少し色があせて、傷もついている様子が巧みに描かれています。

「どんな思いでこの絵を描いたのかな？」

「楽しいこともつらいこともいっぱいこのランドセルに詰め込んで卒業していくんだな。」「あとひとつ、無事に卒業させてあげたいな。」



いろいろなことを思いめぐらせながら、毎日絵の前を歩いています。